

La neige est tombée en abondance sur le plateau d'Ese, recouvrant enfin les pistes de la station.

PIERRE-ANTOINE FOURNIL

Il y a quelques jours encore, les responsables de la station du Val d'Ese redoutaient une seconde année blanche en deux saisons. Pas de neige depuis deux hivers en effet, enfin pas suffisamment pour espérer ouvrir les pistes aux skieurs.

La neige pourtant est arrivée, en abondance d'ailleurs depuis le début de la semaine, au point que le manteau peut laisser entrevoir une possible ouverture de la station. Si de nouvelles précipitations viennent encore compléter la couche observée et qui recouvre l'ensemble du plateau et du massif.

Une image en tout cas que l'on espérait voir depuis des semaines et qui est un présage encourageant pour tous les professionnels de la station.

R.A.